



Otto Auer, Manuela Hubner, Bettina Rupp, Johann Rupp, Petra Rupp, Matthias Rupp, Claudia Schwarz und Wolfgang Schwarz.

Fotos: Stefanie Cajka



Roland und Stefanie Hauer sowie Daniela und Peter Schüller unterhielten sich gut.



Christoph Götz, Matthias Rupp und Rudolf Böck unterhielten sich gut.

Die Feuerwehr bat zum Tanz

1 Ein Fixpunkt im Fasching ist der mittlerweile schon traditionelle Ball der Freiwilligen Feuerwehr Höflein. Dieser fand am vergangenen Samstag in der Limeshalle statt. Kommandant **Matthias Rupp** freute sich über zahlreiche Besucher, darunter auch VP-

Bürgermeister **Otto Auer** und die Obfrau des Höfleiner Musikvereins **Manuela Hubner**.